



Internacionalización
Estudiar en el exterior

'Internacionalízate con Unisinú' es el programa de movilidad estudiantil de la Universidad del Sinú que permite a los estudiantes realizar un semestre académico en otra ciudad de Colombia o del mundo. Como parte de las condiciones para realizar el proceso de postulación al programa, se requiere asistir a charlas programadas por la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI). Mañana lunes, 25 de febrero, a las 4:00 p.m. está programada una de ellas en el Auditorio Zenú.

Renovación
Nuevos equipos en la U. de San Buenaventura

El laboratorio de electroacústica de la U. de San Buenaventura en Bogotá recibió recientemente cuatro nuevos equipos para el aprendizaje de calidad de los estudiantes de la Facultad de Ingeniería. Entre los dispositivos adquiridos, se destacan un generador de funciones, un multímetro digital y una sonda de osciloscopio.

Construcción
Uninorte lidera estudio sobre vidrio

El proyecto sobre el comportamiento térmico de la lana de vidrio, liderado por el programa de Arquitectura en conjunto con la empresa Saint-Gobain, tiene como objetivo trabajar en la envolvente arquitectónica de las viviendas de interés social en Barranquilla para mejorar el *comfort* y la sostenibilidad.

Economía, Administración y Finanzas se aprenden en virtual

ACCEDER A ESTUDIOS DE POSGRADO CON ALTO VALOR PARA LOS ESTUDIANTES Y CALIDAD EN SUS CONTENIDOS ES MÁS COMÚN DE LO QUE SE CREE.

La oferta virtual para las carreras relacionadas con Finanzas, Economía, Administración y áreas afines es muy extendida y abarca prácticamente todo el país. Por eso, nos dimos a la tarea mencionar algunas universidades que ofrecen especializaciones relacionadas en esa modalidad y que se convierten en importantes alternativas para los profesionales del país.

Universidad Eafit

En Medellín, esta institución de educación superior ofrece dos especializaciones virtuales: en Gerencia del Desarrollo Humano y en Control Organizacional, ambas de tres meses de duración.

Universidad de Medellín

La Especialización en Mercadeo Gerencial es su programa para personas interesadas en un posgrado virtual y que cuenten con estudios pre-

vios o conocimientos en Ciencias Económicas y Administrativas o áreas afines, más experiencia en cargos relacionados con gestión o direccionamiento, profesionales de nivel medio o alto en Mercadeo, o que tengan preparación en diversas ramas del conocimiento.

Universidad Autónoma del Caribe

Con sede en Barranquilla, su Especialización totalmente virtual en Mercadeo tiene un costo semestral de \$6.399.700 y su duración es de dos semestres.

De otro lado, en la capital del país la oferta de programas virtuales con impacto en las áreas de la Economía, las Finanzas y la Administración es amplio e incluye a las siguientes universidades:

Universidad Piloto de Colombia

Su Especialización en Gerencia de Proyectos se

plana perfeccionar líderes que sean capaces de "iniciar, planear, ejecutar, monitorear, controlar y cerrar proyectos", con los requerimientos estipulados por los 'stakeholders', tiene una duración de un año académico, dos semestres.

Universidad Antonio Nariño

La Especialización en Auditoría de Sistemas tiene una duración de dos semestres y el valor de la matrícula para alumnos nuevos es de \$4.944.000. Está dirigida, básicamente, a direc-

tivos, empresarios y profesionales titulados en las áreas de Ingeniería, Administración de Empresas, Contaduría y Economía. Su portafolio de posgrados virtuales también incluye la Especialización en Gestión Financiera, de dos semestres.



Muchos de estos programas tienen en común un componente para fortalecer habilidades para la conformación de equipos de trabajo productivos. ISTOCK

Gerencia

Politécnico Grancolombiano

Cuenta con tres Especializaciones en modalidad virtual: en Gerencia de Mercadeo, en Gerencia de Riesgos y Seguros, y Gerencia de Finanzas. Todas tienen una duración de dos semestres.

Fundación Universitaria del Área Andina

En la modalidad virtual, la institución cuenta con la Especialización en Alta Gerencia y la Especialización en Gerencia Financiera. La primera comienza el próximo 21 de agosto y busca formar profesionales especialistas que gestionen organizaciones que tengan impacto en el desarrollo y la competitividad de Colombia. Tiene una duración de dos semestres y el valor de su matrícula es de \$4'100.000.